Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 200 m?
Référence 3543571-rain
Prix 4500 000 €

Beausolell
Maison a vendre (06240)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villa de Luxe Contemporaine de 200m?2 avec Vue Panoramique sur la Mer et
Monaco .Cette villa contemporaine, entierement neuve, de réve, nichée sur les
hauteurs, vous offre une vue panoramique a couper le souffle sur la mer
Méditerranée et Monaco. Terrain plat d’environ 1200m2 Avec 4 chambres
somptueuses et 4 salles de bains élégantes, chaque coin de cette résidence
respire le raffinement. Le vaste salon s'ouvre sur une terrasse époustouflante, vous
offrant une vue imprenable a tout moment de la journée. Vous apprécierez

€galement une cuisine toute équipée, dotée d'électroménagers haut de ...

Overlooking the beautiful Mediterranean sea this contemporary villa offer you
200sgm living area, Life on the country side but close to Monaco, shops, buses
and schools. This haven for History lovers is located within walking distance to
Monaco and just 5 minutes drive to the beaches in Monaco and in Golfe Blue
.Fantastic sea view and view over Monaco. This modern villa of about 220 m2 ,on 2
levels located in the historical area of Beausoleil. Quiet area, flat garden of about
1200sgm with a swimming pool. The villa offer you 4 bedrooms with 4 bathrooms

open on terraces and garden, living room ...

ISM PROPERTY
30 escaliers de platane - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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